



## 体連創立40周年を迎えて

幕別町議会議長 国 枝 光 明

昭和33年幕別町体育連盟が、自らの手でスポーツ振興を図ろうと意欲に燃えて結成し体育振興に努力され、幾多の輝かしい事績を積み上げ、ここに40周年を迎えられました事は、誠に喜ばしく心からお祝い申し上げます。

健全なる精神は健全なる身体に宿ると言われて居りますように、健康こそが総ての基本であります。其の為には常に運動に心掛け、足腰を強くし諸筋骨の活力を強め、内蔵の働きを強めると言われる所以であります。

一般にスポーツと言えば若い人が行うものと思われて居りますが、現代では高齢者向けのスポーツが考案され、老若男女にかかわりなく、各自の趣好と体力にあったスポーツを選び、楽しみながらのスポーツとして同好者が相寄りグループを作り、健康づくりに励んでおられる姿は実にたのもしい限りであります。

今やスポーツは身体を鍛え心を育てるだけでなく、友好親善を図る手段として、大きく国際的な交流を深める機能として、一層の振興が望まれて参りました。中でも本町で生まれたパークゴルフは、日本中はもとより海外にも普及されて、国際的なスポーツとして大衆化され、人気を呼んでいる事は喜ばしい事であります。

平成8年幕別町開基百年の記念すべき年に、発祥の地であります本町と宮城県田尻町、神奈川県開成町、富山県小杉町、石川県根上町の五町が、パークゴルフを通じてネットワーク会議を結び、友好親善を図り、合わせて情報交換の他、非常時に生活必需品などの提供する防災提携など、お互いの町が抱える課題について、共同研究又は職員、青少年の研修派遣などを続けていく事を確認した所であります。

本町体育連盟結成されて爾来、年毎に各種スポーツが盛んになり、平成8年開基百年の意義深い年に、更に9年と幕別中学校女子スピードスケート部で全国優勝の二連覇を成し遂げる大活躍をされる等、特筆すべき事で高く称賛される所であります。各種目で優秀な選手を送り出し、大会に於いて活躍されて居ります事は、関係者のご努力と優れた指導者に恵まれた事と思います。今や管内の先駆的役割を果たしておられる事に、慶びと感謝を申し上げます。

今年40周年を迎える間、困難な問題もあったと思いますが、会長さんを初め歴代役員の皆様の御苦労に依り、22単位会の加盟に成長し大世帯になりました事は嬉しい事であります。40周年を契機に記念誌を発刊し連盟の歴史を後世に遺される事は、誠に意義深い事であります。

40周年を迎えた体連が、更に多くの力を結集し、50年100年へと力強い充実発展をご祈念申し上げ祝辞と致します。